



Carinthischer Sommer unterwegs

An den fünf Juli-Wochenenden werden musikalische Botschafter des Carinthischen Sommers – fünf Blechbläser und ein Schlagzeuger – im Dreieck Villach – St. Veit – Klagenfurt entlang der Bahnlinie unterwegs sein und an verschiedenen Stationen Halt machen. Sie spielen Arrangements von Kärntner Volksliedern und Volksmusik, die der Komponist Oskar Aichinger lustvoll gegen den Strich gebürstet hat. Diese Arrangements sind Auftragswerke des Carinthischen Sommers.

Konzipiert wurde die Reihe „Carinthischer Sommer unterwegs“ von der Wiener Künstlerin Kristine Tornquist und dem deutschen Komponisten, Dirigenten und Organisten, Jury Everhartz, die gemeinsam das sirene Operntheater als Podium für neues Musiktheater gründeten.

Die Stationen sind unter anderem Villach, Annenheim, St. Urban, Bodensdorf, Feldkirchen, Glanegg, Liebenfels, St. Veit, Maria Saal, Klagenfurt, Krumpendorf, Pritschitz, Pörschach und Velden.

Der genaue Zeitplan ist ab Mai 2016 auf der Homepage des Carinthischen Sommers zu finden.